

„Die Zwerge entdecken die ersten Blumen“

Wochenrückblick vom 26.02.-01.03.2024

Gemeinsam betrachteten die Zwerge ihre selbst gemalte grüne Wiese. Jetzt fehlen nur noch die Blumen! Zusammen überlegten sie, wie sie diese auf das Papier machen konnten. Stempeln, malen, kleben wurde vorgeschlagen. Doch zuvor wollten sie sich noch ein paar Blumen im Garten genauer anschauen.



Kinder lernen in der Tageseinrichtung, mit anderen Kindern und Erwachsenen bei gemeinsamen Aktivitäten zusammenzuarbeiten. Dabei lernen sie z.B sich mit anderen abzusprechen, gemeinsam etwas zu planen, dieses abgestimmt durchzuführen und danach über ihre Erfahrungen zu sprechen.



Mit dem Tablet und der Lupenfunktion - App ausgestattet machten sie sich auf den Weg in den Garten und betrachteten die ersten Blümchen, die bereits aus der Wiese sprossen. Sie zoomten ganz nah an die Blüte heran, rochen daran oder fühlten auch mal vorsichtig mit ihren Händen.



Das Kind lernt, die Umwelt mit allen Sinnen zu erfahren und sie als unersetzlich und verletzlich wahrzunehmen.

